Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 36 m?
Référence 3548
Prix 280 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes vieille ville exclusivite découvrez le charme de la vieille ville d'antibes avec
cet appartement niché en demier étage et au calme. Idéal en résidence principale
pour une personne seule ou un jeune couple il se préte également parfaitement a
un pied a terre. Trés cosy, ce bel appartement d'une piece avec mezzanine et
d'une superficie habitable de 36 m2 (24 m2 carrez) dispose d'une grande terrasse
de 16 m2 pour savourer la VI méditerranéenne.. Il se compose d'un agréable séjour

avec cuisine ouverte bénéficiant d'une belle lumiére et d'une salle de bain avec wc.

Le coin nuit se situe a ...

Antibes old town exclusive discover the charm of the old town of antibes with this
apartment nestled on the top floor and in a quiet area. Ideal as a main residence for
a single person or a young couple, it also lends itself perfectly to a pied-a-terre.
Very cozy, this delightful studio with mezzanine of 36m? of living space has a large
terrace to enjoy mediterranean life. It consists of a pleasant living room with open
kitchen enjoying beautiful light and a bathroom with wc . The sleeping area is
located upstairs... Located just a few steps from the bustle of the city center, the

apartment ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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